

一般質問

6月9・10・11日の本会議では、
延べ17人の議員が質疑・一般質問を行い、
議案や市政全般にわたり活発な質問が行われました。
(発言順に掲載)

メタボリックシンдром 健診について

健診について

高橋佐代子
議員

Q 指導がスタートし、おなじく

ムの状態、または予備軍が多くなる中、40歳から70歳まですべての方が対象となることだが、どのように健診計画をしているのか。また、受診の啓発をどのように計画しているのか。

病関連疾患の割合は、医療費の約3分の1となっており、習慣病発症の前段階であるメタ

ボリックシンドロームが強く疑われるものと、その予備軍の割合が増加している状況から、生涯にわたる生活の質の維持・向上のためには、生活習慣病の予防に重点を置いた取り組みが重要で、喫煙の課題とされていました。特定健診の実施計画は、国民健康保険の被保険者が受診しやすいよう、集団健診、まちぐ

Q 指定ごみ袋制導入に当たり、
市民に説明会を行い、広報

指定ごみ袋制実施について

見をいただきながら、必要に応じて見直していくたうと考えて
います。

ごみ袋の金額設定に当たり、処理費用の一割を市民に求められた。その費用が市民の努力で軽減されれば、ごみ袋の金額を下

A ごみの量が減少すれば、処理経費が軽減され、市民の負担額も軽減されるのが本来ですが、クリーンセンターの構築後13年余りが経過し、老朽化が大変進み、修繕費に多額の費用がかかっている状態です。また、ごみ袋代がすべてクリーンセンターの管理費用に充当されていませんので、直ちにごみ袋代を

A small, dark, rectangular device with a screen and buttons, possibly a portable media player or a specialized control unit.

Q 市内の教育放送の面々

後藤千明 議員

ごみを少しでも出さない環境に優しいまちづくりを目指したいと考えています。

市内の教育施設の耐震調査
の結果が県内でワーストの
ということだが、教育施設の耐
震整備を優先的にするのか、学
校を統廃合して2重投資を避け
ようとするのかという難題に直
面している状態と思うが、全体
整備計画はどうなっているのか。

げるのが筋ではないか。
いまはゼロウエストといり、

下かる」と並んでないと考えて
いますが、単純のじみ減量の努